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どんなことが検

討されてるの？ どこまで進ん

でいるの？ 

現在、大東大須賀区域の幼稚園保育園には、幼稚園の定員割れ、保育園の定員不足、

施設の老朽化といった課題があります。 

 本年度、今後の園整備について具体的な検討が始まりましたので、現在の検討状況を

お知らせします。 

大東大須賀区域認定こども園化 

推進委員会 

この委員会は、大東大須賀区域にある幼稚園保育園の今後の整備

（認定こども園整備）を検討するため、平成 27 年 11 月 9 日に設置

されました。 

委員は、自治区関係者、保護者、市議会議員、学識経験者の方々

などです。詳細は掛川市ホームページを参照してください。 

 

なるほど！まず、専門

の委員会が立ち上がっ

たんだね！ 

平成 28年 2月版 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大東会場は３７人に参加いただきました！ 
 

 

 

 

 

 

 

現在 再編後 

大坂幼稚園 （仮称） 

大坂認定こども園 睦浜幼稚園 

大坂保育園 

千浜幼稚園 （仮称） 

千浜認定こども園 千浜保育園 

土方幼稚園  

（仮称） 

城東認定こども園 

佐束幼稚園 

中幼稚園 

城東保育園 

現在 再編後 

横須賀幼稚園 （仮称） 

横須賀認定こども園 よこすか保育園 

大渕幼稚園 （仮称） 

大渕認定こども園 おおぶち保育園 

大東大須賀区域認定こども園化 

市民ワークショップ 

今後の園整備に関しては、みなさんいろいろな考えをお持ちです。 

平成 27年 12 月 13日に、理想の園整備を語り合う市民ワークショ

ップを開催しました。 

ワークショップでは、園整備の検討状況について説明した後、園

整備に向けての期待や疑問点についてグループトークをしました。 

 

みんなの意見を聞く場

として、ワークショッ

プを開催したんだ！ 

現在の市の素案 現在の公立幼稚園 8園と私立保育園５園を、

民営の認定こども園５園に再編する。 

これが今の素案なんだ

ね！ 

チェック 

６班に分かれて、楽しく真剣に話し合った後は、 

話し合いの成果を発

表です。 



６班それぞれ、たくさんの意見を出してもらいました！！  大東会場の主な意見↓ 

大東会場の班名。 

ラビット、Ｄ、つながり、サンタ、アロマ、気持ちＥ 

 

大須賀会場は２２人に参加いただきました！ 
                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・温かい保育を残して欲しい 

・勉強（小学校）につながるような

こともしていって欲しい。 

・園外保育、公園や散歩、地区の人

との関わりを減らしたくない。 

・同級生が増えるので、社交的に

良い。 

・先生の負担は大丈夫なのか？ 

・降園時間がバラバラになると子

どもへの心理的影響は？ 

・成長に合わせた保育を続けて欲

しい。 

・クラスが増えたら遊ぶ友達も増

えるし、遊びも広がる。 

・先生がたくさんいる園 

・大須賀の郷土の特徴を出した園

にして欲しい。 

・津波から安心できる場所へ 

・子どもも保護者も大事にする園 

・公立の良さを残したい 

4 班（平成のきんじろう、うさぎ、きり

ん、チームアクティ部）に分かれて 

最後は発表です。 
子どもたちも来

てくれました！ 

大須賀会場の皆さんも、たくさんの意見を出しても

らいました！！ 

 



皆さんからいただいた主な疑問 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

    

 

 

疑問に関する現在の掛川市の考え方は、市ホームページに掲載しています。ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回大東大須賀区域 

認定こども園化推進委員会 

認定こども園、幼稚園、保育園の違

いは？ 

民営化のメリット、デメリット

は？ 

幼稚園児と保育園児の登園、降園時

間は？ 

支援の欲しい子へ職員の

配置は？ 

日常生活の流れは？   

担任の先生は幼稚園児と保育園児で

わかれるのか？ 

行事は一緒にできるか？ 

降園時間がばらばらになると

子どもへの心理的影響は？

幼稚園と保育園で目標が違うのにど

う教育・保育していくのか？ 

幼稚園、保育園などと、働

く人の違いは？ 

認定こども園の先生は両

方の資格をもっている

か？  

規模が大きくなった場合の先生

－子ども、先生－親の距離感がど

うなる？  

子どもの数が増えると一人一

人見てもらえなくなるのでは

ないか？ 

給食はどうなるか？

  

どこにできる？ 送迎は？ 

掛川市役所こども政策課 TEL：0537-21-1211 FAX：0537-21-1163 

e-mail:kodomoseisaku@city.kakegawa.shizuoka.jp 

預かり保育はどう

なる？料金は？ 
チェック 

大東大須賀区域認定こども園化 

平成 28 年１月 27 日には、第 2 回の委員会が開かれました。委員

からは、市民への説明をさらに丁寧に行って欲しい、再編後の園数

を早く決定したい、場所やスケジュールの案も早く市から示しても

らいたい、などの意見が出ました。 

これらの意見を基に、市では市民の皆さまとともに、今後も認定

こども園化の検討を進めていきます。 

 

これからいろんなこ

とが決まっていくん

だね！ 

今後も注目 

しなきゃ！ 


